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Interrogazione 

Gruppo consiliare: Sinistra Progetto Comune

Soggetti proponenti: Dmitrij Palagi, 

Oggetto: SANTO SPIRITO - SALVI CRISTIANI – DALMAZIA, il gioco dell’oca coi banchi, qui prodest?

Il sottoscritto consigliere,

Premesso quanto al provvedimento dirigenziale n. DD/2024/05865 del 30/07/2024, della Direzione Attività 

Economiche e Turismo, avente ad oggetto “Mercati rionali - Attuazione dei nuovi assetti a partire da lunedì 5 

agosto 2024”;

Considerato quanto alla Deliberazione CC n. 2023/C/00031 (Aree mercatali del territorio comunale, Piano 

per  l'esercizio  del  Commercio  sulle  Aree Pubbliche)  e quanto alla  Deliberazione n.  DG/2024/00075 del  

12/3/2024, con cui è stato puntualmente disegnato il nuovo assetto dei mercati rionali e le relative Schede  

dei singoli mercati, andando a definirne le caratteristiche ed in particolare l'ubicazione dei singoli posteggi,  

oltre  alle  dimensioni,  la  specializzazione merceologica,  le  eventuali  riserve e le  prescrizioni,  e  pertanto 

andando  ad  incidere,  con  tale  provvedimento  di  dettaglio,  sulle  singole  posizioni  economiche  degli  

operatori;

Preso atto che la deliberazione di Giunta sarebbe stata adottata, dalla lettera della medesima, senza alcun 

confronto  con  gli  operatori  mercatali,  né  diretto  né  tramite  rappresentanza,  e  pertanto  senza  alcuna 

valutazione  comparativa  degli  interessi  degli  imprenditori  e  dei  lavoratori,  laddove  è  palese  che  la  

dislocazione del banco nello spazio è asset dell’impresa, sia per il passaggio del flusso pedonale, sia per  

l’esposizione agli agenti atmosferici, sia per altri fattori;

Rilevato infatti che l’atto dirigenziale prevede che il provvedimento tecnico sarà portato a conoscenza degli  

operatori interessati e delle organizzazioni di categoria tramite PEC;
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Perché non siano state consultate le organizzazioni di categoria in rappresentanza degli interessi 

degli ambulanti coinvolti;

Se  le  aree  rese  libere  dai  banchi  saranno  interessate  da  concessioni  diverse  o  se  rimarranno 

restituite al pubblico passaggio;

Se non emergerebbero profili di illegittimità qualora gli ambulanti facessero rilevare che la loro  

ridislocazione  fosse  finalizzata  a  diverso  utilizzo  non  per  finalità  pubbliche  ma  nell’interesse 

specifico di altre imprese.

Il consigliere, Dmitrij Palagi
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